

Kuppelcup in Eckartsau

Am 7.5.2016 fand der Kuppelcup in Eckartsau statt. Die FF Eichhorn war mit der Einser Gruppe dabei und wollte den Sieg vom Vorjahr wiederholen. Der Start war vielversprechend mit einer Zeit von 17,67. Anschließend stieg die Gruppe mit 28 + 10 mit viel Glück weiter auf. Im nächsten Durchgang dann die Top Zeit: 16,67 stand auf der Anzeigetafel und das war dann auch die Bestzeit des ganzen Bewerbs. Im Finale dann eine durchschnittliche Zeit von 18,90 aber 30 Fehlerpunkte, damit landeten die Burschen auf dem 2. Platz. Alles in Allem hat die Gruppe ihr Potential gezeigt, aber an der Konstanz und Fehleranfälligkeit müssen wir noch etwas arbeiten.

